

VIVA EL REY.

Voluntarios: Al encargarme del mando militar de esta Provincia, creí uno de mis primeros deberes dirigir mi voz á los esclarecidos defensores del Trono y del Altar, y al impenetrable muro del absolutismo. Y en efecto, ¿qué otra cosa mas imponente para los espúrios hijos de la madre España? Por todas partes huyen pavorosos al oír el nombre solo de Voluntario Realista. Ellos tienen proyectada la ruina de esta Nación, por tantos conceptos heróica; ellos no desisten y tendrán el mayor lauro verla assolada y destruida. ¡Mas ah nécios! ¿Lo conseguireis? No, tengo á mi mando Voluntarios Realistas Toledanos, artífices sí, pero que al menor rumor, al menor golpe del parche, abandonan sus talleres, sus hogares, sus esposas, sus hijos, y en vez de estas atenciones, gustosos empuñan las armas y corren entusiasmados adonde los llaman sus caros objetos, Religion y Rey. ¡Qué contraste tan tierno y tan amable! ¿Y es posible que estos cuerpos, que estos denodados atletas han de tener enemigos? Los teneis Toledanos, y habitan con vosotros; mas yo os protesto no perder medio alguno, y serán infructuosos sus designios para vuestra organizacion, uniformidad y disciplina, con tal que á vuestro noble entusiasmo y decision acompañe subordinacion y orden; con esto os hareis invencibles é imponentes para los hijos desnaturalizados, y amables para vuestros caros conciudadanos. Asi lo espera vuestro General, y os jura á la faz de esta Ciudad, que en caso necesario será el primero que os acompañe en el campo del honor por los caros objetos de Religion, de Rey y Pátria.

Toledo 5 de Diciembre de 1824.

Gaspar de Rocabruna.

